日本橋 I 巣鴨

巣鴨 板橋 木橋 一大里塚

志村坂上 藤宿 武蔵浦和

武蔵浦和 川本和宿 川本宮宿

> 大宮宿 | | 上尾宿

北本 鴻巣宿 北鴻巣

北鴻巣 ■ 熊谷宿

藤宿は元宿場町として整備されておりましたが、今後は見所が減って、アスファルトの道を歩くだけが増えるかも知れません。…を歩く会なのでご了承下さい。見所を探して横道にそれると歩く距離が伸びるのでね。

ところ会有志による 中山道歩こう会 第3回

志村坂上~蕨宿~武蔵浦和

日時:平成28年5月26日(木) 晴れ8:20~17:00

参加人員:14名

所沢駅⇒池袋駅(山手線)⇒巣鴨駅(三田線)⇒志村坂上駅 ⇒清水坂⇒戸田渡船場跡⇒戸田村の一里塚跡⇒昼食⇒蕨宿(民俗資料館、蕨城 址、和楽備神社、三学院)⇒辻一里塚跡⇒焼米坂⇒武蔵浦和経由 所沢

一週間前からずっと雨の天気予報でしたが、前々日の天気予報から変わり、無事に中山道を歩きました。今回は、約12kmと少し長めの行程のため途中リタイヤする人もでるかと考えていましたが、参加者全員が完歩しました。そうそう、日焼け止めを塗り忘れたので腕時計の痕がつきました。

中山道は国道 17 号線で昔の道が消えている所が多いのですが、今回の蕨宿は若干ですが昔の宿場の雰囲気を残していました。 山本 記

会員のコメントから

◆アスファルトの道が多く、暑さもあり、長く感じられました。三学院の目疾地蔵様にお味噌を塗って「眼病予防」を祈願してきました。効果を期待しています。 ◆藤宿の歴史民俗資料館・分館での係りの方のご対応と、思いのほか広大な「三学院」それに「一六橋」の説明文で知った南京の「一六市」が思い出です。皆さんに支えられた新記録の3万歩でした。 ◆健脚でない私は辻一里塚の手前でリタイヤする予定でしたが一緒に歩いていた方もしたがでする子にリュックまで持って頂いて感謝しています。 マスタート地点ではどうなる事かと心配しましたが、の大変にゴールすることができ大変嬉しく思います。 いったのことですが皆さんの健脚でには敬服をいたします。 ◆帰りに新秋津のさくら水産で反省会。女性6人対男性2人で男性は劣勢でした。

涼風の渡し場跡に佇めり

(戸田の渡し場跡にて)



蕨宿歴史民俗資料館・分館で



「目疾地蔵」の目に味噌 を塗って眼病平癒を願う



蕨宿のマンホール



思いの外広大な三学院